

Arena Pública

Los hechos como son. sin reservas

Fitch resta calificación a Montepío, pasa a “bajo riesgo” desde “muy bajo”

La causa fue una pérdida por 209 millones de pesos que registró en 2013 y continuó hacia el primer semestre del año.

Disminuyó la solvencia de la casa de prestamos prendarios Montepío Luz Saviñón de acuerdo con Fitch Rating México, que ajustó a la baja la calificación de largo plazo en escala nacional de la institución a A+ desde AA-, informó la firma mediante un comunicado a la Bolsa Mexicana de Valores.

Lo anterior quiere decir que la solvencia presente de la institución prendaria pasó de tener una expectativa de “muy bajo” a sólo “bajo” riesgo de incumplimiento de sus obligaciones financieras en comparación con las emisoras mexicanas mejor calificadas.

La calificación fue clasificada como de perspectiva negativa, lo que quiere decir que podría bajar aún más, principalmente porque el desempeño operativo de Montepío podría ser afectado por cambios en la economía como la volatilidad en el precio del oro y el tipo de cambio.

De tal forma que su desempeño podría tener dificultades y alargar las expectativas de recuperación, según explica la calificadora.

Fitch sostiene como una de los principales razones para revisar a la baja la calificación de Montepío las pérdidas operativas registradas en 2013 por 209 millones de pesos que continuaron durante el primer semestre del 2014.

Debido a estas —en lo que va del 2014— Montepío Luz Saviñón no ha otorgado ningún donativo, cuando el año pasado erogó por este concepto el 32.4% de su utilidad neta.

La firma advirtió que podría bajar aún más la calificación crediticia de Montepío si sus resultados operativos no logran consolidarse para el 2015 y lograr una rentabilidad recurrente o ROA de por lo menos 2%.

Al segundo trimestre del 2014 la ROA de Montepío registró una pérdida de -0.96% con respecto al trimestre inmediato anterior que contrastó con la tasa promedio de 4.2% para el periodo 2010 - 2013.

A pesar de bajar la calificación Fitch reconoce que Montepío tiene un flujo de caja adecuado, una posición de liquidez favorable y una base patrimonial sólida que podría traducirse en una buena capacidad para absorber pérdidas.